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4 июля около памятника пионеру К. Мяготину в 
городе Кургане прошел пикет в защиту конститу-
ционных прав граждан и в поддержку братского 
народа Украины, против антиконституционного 
переворота. Была установлена красная палатка, 
распространялись газеты «Правда», «Коммунист 
Зауралья», листовки, проводился сбор денежных 
средств в помощь истерзанному юго-востоку Ук-
раины. Помочь людям Украины может каждый: 
финансово, морально. В первую очередь, встать 
на сторону самих украинцев против бандеров-
цев, не дать расползтись национал-фашизму по 
нашей планете.

Коммунистическая партия 
Российской Федерации ста-
вит одной из главных своих 
целей – возрождение внима-
ния к молодому поколению. 

Ведь молодёжь – это буду-
щее нашей страны. И только в 
условиях социально-ориенти-
рованного государства, где но-
вое поколение россиян будет 
чувствовать поддержку своих 
чаяний, мы сможем добиться 
больших успехов и достичь не-
бывалых высот.

Перед советской молодёжью были открыты все 
дороги. Насыщенная жизнь студента, качествен-
ное и доступное всем без исключения образование, 
всевозможные кружки по интересам, чувство локтя 
в стройотрядах и турпоходах, пионерские и комсо-
мольские организации – так закалялся дух товари-
щества, коллективизма и братства уже с юных лет. 

Рабочие профессии инженера и строителя, учёного, 
врача и учителя – во все эти ответственные и важные 
отрасли с энтузиазмом шли лучшие представители 
советской молодёжи. Молодые специалисты всецело 
посвящали себя любимому делу, в то время как госу-
дарство брало на себя обязательства по обеспечению 
всех и каждого жильём, достойной заработной пла-
той, доступной медициной и качественным обслужи-
ванием.

В настоящий момент российская молодёжь лишена 
большинства завоеваний Великого Октября и Совет-
ского государства. Платное образование, низкое ка-
чество медицинского обслуживания, низкие зарпла-
ты, отсутствие возможности устроиться на работу по 
специальности, возрастная и половая дискриминация 
при устройстве, коррупция в детских учреждениях 
при приёме в детские сады и школы. И  одна из глав-
ных проблем для молодой семьи – неземные цены 
на жильё, вследствие чего молодой паре приходится 
увязать в ипотеке и отказывать себе в минимальных 
радостях жизни.

Несмотря на все трудности, ограниченность 
средств, времени, организационных ресурсов Кур-
ганская городская организация КПРФ осуществляет 
патриотическую и воспитательную работу с моло-
дежью.  

Одно из направлений работы с молодежью -  спор-
тивное.  На протяжении пяти лет в п. Рябково уда-
ется формировать команды юношей и детворы для 
участия в Курганском областном чемпионате по дво-
ровому футболу. Наш бренд «Красный Рябковец» из-
вестен не только в г. Кургане, но и в области, так как 
в прошлом году одна из команд стала победителем, 
а вторая призером данного турнира. За счет средств 
КПРФ и депутата футболистам приобретена спортив-
ная форма, перчатки для вратарей, мячи.

При поддержке Федерации армспорта Курганской 
области, ЦКиД «Спутник», школы №24 г. Кургана, 
горкомов КПРФ и ЛКСМ удалось провести два этапа 
чемпионата города Кургана по армспорту среди юни-
оров (до 18 лет). Соревнования были посвящены Дню 
защитника Отечества и проводились с целью попу-
ляризации армспорта, пропаганды здорового образа 
жизни.

Продолжением стал первый турнир по боулингу 
«Первенство КПРФ-2014», в котором приняли учас-
тие учащиеся школ, сторонники коммунистической 
партии.

Традиционно к Дню Победы молодежная команда 
Курганского отделения КПРФ принимает участие в 
Рябковском пробеге имени Героя Советского Союза, 
генерала-лейтенанта Д.М. Карбышева.

Участие в городских спортивных мероприятиях, а 
также мероприятиях, проводимых КПРФ, привело 
нас к мысли о создании молодежно-спортивного клу-
ба КПРФ, который в настоящее время формируется. 
Формируется и материальная база, одной из состав-
ляющих которой будет проект «Универсальный корт», 
строительство которого идет полным ходом силами 
местных жителей, управляющей компании и меня, 
депутата Курганской городской Думы.

 Яков Сидоров, 
первый секретарь Курганского горкома КПРФ

Коммунисты областного цент-
ра подвели итоги двух лет работы и 
определили задачи на следующий 
период. С отчетными докладами вы-
ступили первый секретарь горкома 
партии Владимир Пугин и председа-
тель КРК Алексей Ногтев. 

Ключевым направлением работы 
Коммунистической партии была  борьба 
в защиту интересов трудового народа, 
как путем проведения массовых протес-
тных акций, так и с использованием де-
путатской вертикали партии,  активной 
агитационной деятельности.

Этому способствовало то, что в этот 
период исполнилось 20 лет со дня вос-

становления в правах Коммунистичес-
кой партии Российской Федерации, 
состоялся XV съезд КПРФ, определив-
ший главные направления работы всех 
структурных звеньях партии и каждого 
коммуниста. Торжественно отмечены 
95-я годовщина Великой Октябрьской 
социалистической революции, 90-летие 
образования СССР, 95-летие Ленинско-
го комсомола, 100-летие газеты «Прав-
да». Осуществилось воссоединение 
Крыма с Россией.

Все эти события нашли достойное от-
ражение в работе коммунистов Кургана 
по улучшению идеологической, орга-

низационной  и массово-политической 
работы среди населения. Увеличился 
приток в партию молодежи.    

Делегаты конференции самокритич-
но, в рамках внутрипартийной демок-
ратии, говорили и об имеющихся недо-
статках и нерешенных задачах.

На конференции были избраны но-
вые составы городского комитета и 
контрольно-ревизионной комиссии. 
Секретарями Курганского ГК КПРФ из-
браны Яков Сидоров, Федор Немков, 
Надежда Деткова и Владимир Пугин.

Пресс-служба  
Курганского обкома КПРФ

Главное –
внимание 
молодежи

Итоги двух лет работы
Состоялась отчетно-выборная конференция Курганского городского отделения КПРФ

Братская 
поддержка

КОЛОНКА РЕДАКТОРА

Данный номер газеты «Ком-
мунист Зауралья» посвящен 
деятельности Курганского го-
родского отделения КПРФ. 
Коммунисты Кургана активно 
работают многие десятилетия, 
сохраняя лучшие традиции со-
циал-демократии, большеви-

ков, РКП (б), ВКП (б), КПСС, 
в то же время остро чувствуя 
веяния времени, оперативно 
откликаясь на быстротекущие 
события, последовательно за-
щищая интересы курганцев.

Ни на один день они не пре-
кращали своей деятельности 
и в трудные «окаянные годы» 
после ельцинского контррево-
люционного переворота. Они 
выходили на митинги и пикеты, 
марши «пустых кастрюль», пле-
чом к плечу стояли на протест-
ных акциях вместе с рабочими и 
инженерами, учителями и вра-
чами, пенсионерами и моло-
дежью.  И это не удивительно, 
так как коммунисты – это не-
разрывная часть самого народа, 
борющаяся за идеи социальной 
справедливости и народовлас-
тия, социализма и возрождение 
великой державы.

И сегодня они продолжают 
свою работу в гуще народа, 
внося сознательность и органи-
зованность в стихийный про-
тест людей. За последние годы 
в ряды Курганского городского 

отделения КПРФ пришло не-
мало новых, порой очень мо-
лодых людей, которые вносят 
в деятельность партии много 
свежих идей. Немало у КПРФ  
и сторонников из числа моло-
дых патриотов. Это позволило 
в 2010 году выиграть борьбу по 
партийным спискам в област-
ную Думу у «Единой России», 
начать множество новых, порой 
неординарных мероприятий. 

Коммунисты не только про-
водят политические акции, но 
и фестивали патриотической 
песни, поэтические вечера, 
участвуют в «Бардовских кост-
рах», чемпионатах по дворово-
му футболу, соревнованиях по 
армспорту, поддерживают дви-
жение «Молодежь – за здоро-
вый образ жизни», оказывают 
помощь ветеранам.

Сегодня наш рассказ прежде 
всего о тех, кто имеет свою по-
зицию, кто заботится о других, 
кто помогает людям, думает о 
будущем детей и своей вели-
кой страны.

Василий Кислицын

КРАСНЫЕ В ГОРОДЕ
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Курганские коммунисты со-
трудничают со многими об-
щественными организация-
ми, вместе с ними участвуют 
в борьбе за интересы людей. 
Одной из них является област-
ная общественная организация 
инвалидов «Диабетическое об-
щество Курганской области» 
(ДОК). Она зарегистрирована 
и работает на территории Кур-
ганской области с марта 2004 
года. 

Члены этого общества объеди-
нились для того, чтобы представ-
лять и защищать интересы и права 
членов ДОК в органах самоуправ-
ления и органах государственной 
власти, оказывать социальную и 
правовую помощь инвалидам, 
больным сахарным диабетом де-
тям и подросткам и их родителям, 
а также взрослым членам ДОК, 
поддерживать связи с российски-
ми и международными диабети-
ческими обществами. 

Постоянной заботой является 
создание им равных с другими 
гражданами возможностей, в том 
числе условий для сохранения и 
продления активной жизни, для 
общения и взаимопомощи. Про-
водится обучение и их родствен-
ников приемам самоконтроля. Не 
менее важная задача – привле-
чение внимания широкой обще-
ственности г. Кургана и области к 
решению проблем данных боль-
ных, обеспечению их лечебными 
и диагностическими средствами, 
продуктами питания и др.

Для достижения этих целей 
главными задачами организации 
являются: оказание социально-
бытовой помощи больным; со-
действие созданию оптимальных 
условий труда и отдыха, уделение 
особого внимание больным детям 
и молодежи. 

Опекаемые ДОК имеют право 
на получение необходимой ин-
формации, участие в мероприяти-
ях ДОК, получение ими от Облас-
тной общественной организации 
инвалидов «Диабетическое обще-
ство Курганской области» (ДОК) 
необходимой помощи по запросу. 

Ежегодно ДОК проводит спор-
тивные, психологические заня-

тия и тренинги, организует кон-
ференции по вопросам диабета, 
мероприятия, посвященные Дню 
защиты детей, Всемирному дню 
борьбы против диабета, летние 
спортивно-оздоровительные ме-
роприятия.Ежегодно в различных 
мероприятиях организации при-
нимают участие более 500 чело-
век, из которых от 40 до 60 дети. 
С 2004 по 2014 год реализовано 
6 долгосрочных социальных про-
ектов и 9 спортивно-оздорови-
тельных программ. С 2013 года 
по настоящее время организация 
проводит благотворительную ак-
цию «Доступный самоконтроль» 
– выдача глюкометров всем же-
лающим, больным сахарным диа-
бетом Курганской области.

За большой вклад в развитие 
институтов гражданского обще-
ства и повышение общественной 
активности граждан ДОК награж-
дено Благодарственными письма-
ми Полномочного Представителя 
Президента в УрФО П. Латыше- 
ва (2006 г.) и Н.Винниченко  
(2010 г.).

Постоянно действующим руко-
водящим органом ДОК является 
Совет – выборный коллегиальный 
орган, подотчетный общему соб-
ранию. Исполнительным органом 
является председатель, избирае-
мый общим собранием ДОК. 

P.S. Им является Наталья Ми-
хайловна Воробьева. В 2008 году 
Н.М.Воробьева стала победите-
лем конкурса грантов Главы го-
рода Кургана «Поддержка ини-
циатив по организации работы 
по профилактике алкоголизма, 
злоупотребления наркотиками 
и пропаганде здорового образа 
жизни».

Вронский Алексей Геннадье-
вич родился в 1968 году в горо-
де Кургане. Учился в школе №31 
г. Кургана, в 1985 г. поступил в 
Курганский машиностроитель-
ный институт, по специальности 
«Гусеничные и колесные ма-
шины». В 1986 году призван в 
ряды Советской армии. После 
окончания срочной службы в 
1988 году продолжил обучение 
по выбранной специальности. 
С 1993 года по 2013 год служил 
в правоохранительных органах 
Курганской области – Управле-
нии внутренних дел Курганской 
области, Управлении вневе-
домственной охраны Курганс-
кой области. 

Проходил службу на должностях 
инженерного состава, начальни-
ком проектно-монтажного центра 
Управления вневедомственной 
охраны, заместителем начальни-
ка Управления вневедомственной 
охраны по технике, начальником 
Управления вневедомственной ох-
раны при УВД Курганской области. 
Специальное звание – полков-
ник полиции. В общей сложности 
19 лет службы прошли во вневе-
домственной охране на должнос-
тях, связанных с оборудованием 
объектов сигнализацией, эксплу-
атацией пультов централизован-
ного наблюдения и охраной собс-
твенности. В 2013 году уволился 
по выслуге лет, дающей право на 
пенсию, с твердым желанием за-
ниматься общественной деятель-
ностью. С 2014 года – член КПРФ.

Потенциал дальнейшего раз-
вития страны видится только под 
руководством партии коммунис-
тов. И за примером далеко хо-
дить не надо. Многолетний опыт 
посещений и изучения изнутри 
Китайской Народной Республики 
показывает, что путь реформ под 
руководством коммунистов себя 
оправдывает. Идеи коммунисти-

ческой партии полностью совпада-
ют с чаяниями народа. В отличие 
от России в Китае путь реформ 
идет под руководством и контро-
лем партии народа.  Путь на кол-
лективную собственность является 
более эффективным для экономи-
ки и благоприятно влияет на мел-
кий бизнес. Принцип: одна страна 
– две системы дает поразительные 
результаты, притом в основе лежит 
социализм.

Чиновники на всех админист-
ративных уровнях  должны стиму-
лировать экономический рост, и 
именно экономические показатели 
должны быть важным критерием 
при кадровом продвижении чи-
новников. Именно такой принцип 
работает в Китае. Российское же 
управление зачастую основано на 
личной лояльности к руководите-
лю и центру. При этом самостоя-
тельность в политической и эконо-
мической сферах не поощряется.  
Отсутствует система ответственнос-
ти за неэффективное управление 
госимуществом. Контроль за круп-
ными предприятиями, имеющими 
важное значение для экономики 
и безопасности, утрачивается, что 
делает их уязвимыми на рынке.

Не сокращается и разрыв влас-
тных структур от народа. И сейчас 
чиновники различных уровней 
видят себя над массами. Как пра-
вило, властными структурами из-
бирается тактика самопиара, по-
казного видимого благополучия. 
В то же время население, видя от-
сутствие своего влияния на власт-
ные структуры, дистанцировалось 
от проблем власти. Большинству 
экономистов, многим политикам в 
центре и на местах стало очевидно, 
что избранная модель реформиро-
вания российской экономики боль-
шей частью себя не оправдала.

Если сейчас продолжить этот курс 
и дальше, то все может закончиться 
не просто экономическим крахом, а 
социальным взрывом. Инвестиции 
государства в крупные предпри-
ятия, способные развивать техно-
логии и обеспечивать стабильность 
в регионах, инфраструктуру, обра-
зование, медицину, должны стать 
приоритетными. Необходимо ши-
рокомасштабное строительство  
электростанций, развитие транс-
портной инфраструктуры. Вместо 
этого в последние годы наблюда-
ются огромные вливания в силовые 
ведомства, которые можно было 
реформировать и организацион-
ными мерами.

Налоговое законодательство 
для малого предпринимательства 
должно быть понятно и посильно 
для предприятий и предпринима-
телей. Это приведет к развитию 
деловой активности и увеличению 
поступлений в бюджеты. Бизнес 
должен видеть, что платит на-
логи для содержания аппарата, 
который помогает бизнесу, а не 
осуществляет исключительно кон-
тролирующие, ограничительные 
и карательные функции. Преобра-
зования, направленные на благо 
народа, должны контролироваться 
и оцениваться только народом. И 
механизм контроля возможен че-
рез партию народа.

Я отношусь к категории лю-
дей среднего возраста. Всю 
жизнь отдал авиации, более 
30 лет работаю авиадиспетче-
ром в аэропорту города Кур-
гана. 

Сначала  училище, затем работа, 
которая требует высокой дисцип-
лины, самоотдачи, ответственнос-
ти, грамотности в своих решени-
ях, так как жизни десятков и сотен 
людей находятся в наших руках, и 
мы не имеем права халатно отно-
ситься к работе. Но, к сожалению, 
могу констатировать тот факт, что 
государство после переворота  
90-х годов стало меньше забо-
титься о безопасности полётов, 
ставя на первое место  получение 
прибыли от авиаперевозок, порой 
в ущерб здравому смыслу.

Жизнь пассажира-человека 
превыше всего. Так нас учили в 
СССР. И всё чаще наступает на-
стальгия по старым временам, 
когда было больше порядка и 
эффективных правил в работе. 
Произошло бурное увеличение 
бюрократии, появилось много 
ненужных  (лишних) законов, 
инструкций, которые иногда 
противоречат друг другу, отсюда 
возникает путаница в исполне-
нии оных. Это касается и нашей 
отрасли - гражданской авиации. 
Порой пилотам и диспетчерам  
с трудом приходится выполнять 
свои должностные обязаннос-
ти, не нарушив внеочередной 
инструкции. Происходит лиш-
няя перестраховка, человек ду-
мает не о том, как лучше про-
делать работу, а о том, чтобы 
не нарушить очередного при-

каза. Раньше в СССР существо-
вала всего одна авиакомпания  
«АЭРОФЛОТ». Она принадлежа-
ла государству и им же контро-
лировалась.

Во главу угла ставилась бе-
зопасность пассажиров, безо-
пасность полётов, меньше было 
руководящих документов, что 
было более эффективно в ис-
полнении. При техническом  
обслуживании   самолётов не 
ставились (контрафактные) за-
пасные детали. Из училищ  вы-
ходили более подготовленные 
специалисты. Не было проблем 
с топливом, курсанты-пилоты 
налётывали необходимое коли-
чество часов, что немаловажно, 
так как  приобретался опыт. В 
настоящее время, как показыва-
ют результаты авиационных рас-
следований после авиапроишес-
твий,  за штурвалом находились 
малоподготовленные люди. Хочу 
поднять вопрос о необходимос-
ти обновления авиационного 
парка новыми современными 

самолётами.  Сейчас  большинс-
тво авиакомпаний закупают за 
рубежом старую, б/у технику,так 
как на новую не хватает средств. 
Считаю необходимым произвес-
ти укрупнение авиакомпаний, так 
как только крупным авиаперевоз-
чикам подвластна должная мо-
дернизация самолётного парка. 
Для устранения негативных про-
цессов прежде всего необходимо 
повысить дисциплину и ответс-
твенность за свою деятельность. 
Это касается абсолютно всех: как 
рядовых работников, так и чи-
новников всех уровней. Тогда че-
ловек, прежде чем что-то сделать 
или издать очередной приказ, 
будет думать о последствиях.

Хотелось бы верить, что всё, 
что было хорошего в нашей жиз-
ни, вернётся в настоящее вре-
мя. Будет  порядок.   Надеюсь, 
что наш аэропорт заживёт более 
насыщенной жизнью, как было 
раньше. Пора восстанавливать 
город Курган, восстанавливать 
промышленность, народное хо-
зяйство. Улучшать жизнь курган-
цев. Одним из показателей ко-
торой  является аэропорт Курган 
– ворота города, так как первым 
впечатлением о солидности горо-
да является наличие самолётов на 
аэродроме.  Это значит, что мест-
ные власти заботятся об удобстве 
граждан. Хотелось бы верить,  что 
нынешнее руководство аэропорта 
Курган преодолеет все трудности, 
возникшие при попытке  увели-
чения  региональных перевозок и 
открытия международного секто-
ра, на благо курганцев.

Михаил Лукин

В КПРФ города Кургана до-
статочно  заметна прослойка 
людей военных, присягавших 
на верность советской власти. 

Это, как правило, предста-
вители регионального отделе-
ния общественной организации 
«Союз советских офицеров»,  
люди  с активной гражданской 
позицией. Председатель в ней 
– член партии с 40-летним ста-
жем, подполковник в отставке, 
Попов Анатолий Григорьевич. 
Это не просто активный ком-
мунист, это человек с исключи-
тельно твердыми гражданскими 
принципами. Что выражается 
в постоянно оказываемом  ему 
доверии товарищами по пар-
тии. Он бессменный  член конт-
рольно-ревизионных комиссии. 
В свое время избирался членом 
Центральной КРК партии, 8 лет 
являлся помощником депутатов 
Государственной, а сегодня об-
ластной Думы. 

Заметна и правозащитная де-
ятельность  Попова. Она наглядно 
выражается  в денежном эквива-
ленте. В начале двухтысячных  го-
дов он в результате многомесяч-
ных судебных тяжб отстоял право 
военных пенсионеров на выплату 

компенсаций. В итоге  ветераны 
военной службы в Кургане полу-
чили выплаты, превышающие 100 
млн. рублей.

 И сегодня Анатолия Григорье-
вича можно увидеть в судах, где 
он заявляет об интересах партии 
и граждан. Сегодня одна из на-
иболее острых проблем – оплата 
ОДН,  и он вновь на защите инте-
ресов граждан, отстаивает их, бо-
рется с откровенным беспределом 
властей.

Татьяна Петрова

Наталья Воробьева:
«Главное – защищать 

интересы людей!»

И как прежде, 
в строю

Алексей Вронский:
«НА БлАГО НАРОДА»

Повысить ответственность
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Колесникова Элина Сергеевна 
родилась в сентябре 1985 года 
в городе Кургане в семье вра-
чей. В 2003 году окончила гим-
назию №57 в родном городе. 
В 2009 году окончила Омскую 
государственную медицинскую 
академию по специальнос-
ти лечебное дело. В 2013 году 
окончила Омскую юридичес-
кую академию по специаль-
ности юриспруденция. В 2011 
году поступила в аспирантуру 
по травматологии и ортопедии 
РНЦ «ВТО» им. академика Г.А. 
Илизарова, в которой обучает-
ся по настоящее время.

Элина Сергеевна является обла-
дателем именной стипендии Гу-
бернатора Курганской области.

Как врача и молодого комму-
ниста ее волнует  состояние рос-
сийской системы охраны здоро-
вья населения и здравоохранения. 
Сегодня можно охарактеризовать 
его как кризисное. Показатели 
здоровья населения ухудшаются. 
Обостряются проблемы доступ-
ности и качества медицинской 
помощи. Неблагополучное состо-
яние этой сферы перерастает в 
серьезную социальную проблему. 
Президент РФ неоднократно го-
ворил о необходимости реформы 
в этой сфере, о принятии новых 
законов. Но реальных изменений 
пока нет.  Государственные гаран-
тии бесплатной медицинской по-
мощи практически на универсаль-

ной основе сегодня превращаются 
в пустые декларации. Платность 
медицинских услуг растет. Более 
50% пациентов платят за лечение 
в стационарах, 30% — за амбула-
торно-поликлиническую помощь, 
65% — за стоматологические ус-
луги.

Формальные и неформальные 
платежи особенно обременитель-
ны для лиц с низкими доходами. 
Нарастание платности происходит 
в хаотичной и неконтролируемой 
форме, без каких-либо внятных 
попыток государства смягчить не-
гативные последствия этого про-
цесса для населения.

Главная причина этих про-
блем — крайне низкое ресурсное 
обеспечение ЛПУ и прежде всего 
очень низкая заработная плата 
врачей и медсестер. Месячный 
оклад врачей высшей категории 
(до введения предусмотренных 
национальным проектом «Здоро-
вье» надбавок врачам и медсест-
рам «первичного звена») состав-
лял 3-4 тыс. рублей. О зарплате 
медсестры говорить было просто 
неловко. Но даже и после этого 
повышения, которое коснулось 
не более 10% медицинского пер-
сонала, вопрос о низкой оплате 
труда в здравоохранении все рав-
но не закрыт. Требовать высокого 
качества при таком уровне оплаты 
труда не приходится. Врачи в этой 
ситуации вынуждены набирать 
себе больше ставок, дежурств, 

работают на износ (коэффици-
ент совместительства составляет в 
среднем 1,7). Обычная картина го-
родской поликлиники — это вечно 
спешащие, усталые, задерганные 
проверками и бесконечной пи-
саниной врачи и медсестры. Им 
некогда думать о качестве услуг 
и удовлетворенности пациента. 
Хирург идет на операцию после 
суточного дежурства — это стало 
нормой, никто этого не запрещает. 

Проведенный Всемирной орга-
низацией здравоохранения ана-
лиз показал, что Россия сущест-
венно отстает от индустриально 
развитых стран мира по объему 
финансирования, но гораздо 
больше — по конечным показате-
лям результативности деятельнос-
ти системы здравоохранения.

Галина Жданова

Максим Николае-
вич Коновалов доцент 
кафедры «Экология и 
безопасность жизне-
деятельности» Курган-
ского госуниверситета.

Многие попросту не 
знают об опасностях, ко-
торые нас всех окружа-
ют. 

В 2009 году был при-
нят Федеральный закон 
№261-ФЗ «Об энергосбе-
режении и о повышении 
энергетической эффек-
тивности и о внесении 
изменений в отдельные 
законодательные акты 
Российской Федерации». 
Согласно этому закону с 
1 января 2011 года к обо-
роту на территории Рос-
сийской Федерации не 
допускаются электричес-
кие лампы накаливания 
мощностью 100 ватт и 
более. Этим законом за-
претили производить и 
покупать обычные «лам-
почки Ильича» – лампы 
накаливания. На замену 
им должны прийти энер-
госберегающие, более 
эффективные источники 
света. Но почему-то в ка-
честве таких источников 
были выбраны так назы-
ваемые «энергосберега-
ющие лампы» – компак-
тные люминесцентные 
лампы, хлынувшие к нам 
в страну из Китая. 

Освещение с исполь-
зованием люминесцен-
тных ламп имеет массу 
достоинств. Но исполь-
зование таких ламп таит 
и опасность. 

Отработанные люми-
несцентные лампы яв-
ляются отходом первого 
класса опасности – чрез-
вычайно опасные. Это 
– ртутьсодержащие от-
ходы. Каждая такая лам-
па содержит пары ртути 
и при неосторожном 
обращении может стать 
источником загрязнения 
помещения и окружаю-
щей среды.

Все ртутьсодержащие 
лампы требуют особо 
бережного обращения 
и утилизации. Эти лам-
пы нельзя выбрасывать в 
мусоропровод и уличные 
контейнеры для сбора 

ТБО. Для решения воп-
росов утилизации ртуть-
содержащих ламп не-
обходимо обращаться в 
управляющие компании, 
обслуживающие дома, 
ТСЖ и т.д., которые, в 
свою очередь, обязаны 
организовать централизо-
ванную их сдачу в специа-
лизированные организа-
ции для обезвреживания 
(демеркуризации) ртуть-
содержащих отходов.

В целях регулирования 
деятельности по обра-
щению с отработанны-
ми ртутьсодержащими 
лампами принято Поста-
новление Правительства 
Российской Федерации 
от 03.09.2010 г. № 681 
«Об утверждении Пра-
вил обращения с отхо-
дами производства и 
потребления в части ос-
ветительных устройств, 
электрических ламп, 
ненадлежащие сбор, 
накопление, использо-
вание, обезврежива-
ние, транспортирование 
и размещение которых 
может повлечь причи-
нение вреда жизни, здо-
ровью граждан, вреда 
животным, растениям 
и окружающей среде». 
Правила обязательны 
для юридических лиц и 
индивидуальных пред-
принимателей, в том 

числе осуществляющих 
управление многоквар-
тирными домами, а так-
же для физических лиц.

В соответствии с Пра-
вилами, сбор отработан-
ных ртутьсодержащих 
ламп и информирование 
населения, юридических 
лиц и индивидуальных 
предпринимателей о по-
рядке осуществления та-
кого сбора осуществляют 
органы местного само-
управления. В настоящее 
время единственный 
пункт приема отработан-
ных ртутьсодержащих 
отходов на территории 
области – МУП «Мер-
курий» (г. Курган, ул. 
Промышленная, 5). При 
этом, услуга по сдаче от-
работанных ламп и дру-
гих ртутьсодержащих 
отходов на демеркури-
зацию является платной, 
как для предприятий, так 
и для населения области. 
Поэтому населению не 
остается ничего друго-
го, как выбрасывать лю-
минесцентные лампы с 
обычными отходами. 

Вся надежда – на со-
здание пунктов времен-
ного накопления ртуть-
содержащих отходов в 
управляющих компаниях 
для последующего их 
вывоза и утилизации.

Михаил Коновалов 

Доброе дело
Хорошими делами можно прославиться. Это доказали коммунисты: секретарь 

Курганского обкома КПРФ, депутат Курганской областной Думы Наталья Кос-
тенко и ее помощник, член областной Общественной молодежной палаты Сар-
сенбай Успанов, которые, сами того не ожидая, получили слова благодарности 
от жильцов дома № 20 по улице Куртамышской в Кургане за организацию праз-
дника 1 июня и благоустройства двора. Коммунисты откликнулись на просьбу 
жильцов дома об установке во дворе двух скамеек для пожилых людей, привез-
ли стол в ТСЖ дома. Председатель ТСЖ дома от имени жителей вынес депутату и 
помощнику благодарность за оказанную спонсорскую помощь.  

Наталья Иванова

Спорт учит ставить перед 
собой правильные цели и до-
биваться желаемого результа-
та. Как в жизни, так и в спор-
те ничего не получится без 
труда, упорства, силы воли и 
духа — убежден Федотов Сер-
гей Николаевич, руководитель 
и тренер тренажерного зала 
«Мостовик», расположенного 
в ледовом дворце спорта име-
ни Н.В. Парышева. 

В Заозерном микрорайоне 
его знает большая часть мо-
лодежи. Ведь именно в этом 
клубе многие молодые ре-
бята, которые, казалось бы, 
не подавали никаких надежд 
в спорте, стали настоящими 
чемпионами, выросли хоро-
шими, успешными людьми. 

– Сергей, расскажи, как ты 
пришел в «железный» спорт?

– Я занимаюсь этим видом 
спорта около 17 лет. Первым тре-
нером был Владимир Спицын, 
мастер спорта СССР по тяжёлой 
атлетике. Он привил мне инте-
рес к спорту. Моим вторым тре-
нером был Виктор Иванович 
Якушев. Совсем недавно ему 
исполнилось 75 лет. Мы подде-
рживаем отношения до сих пор. 
Как и много лет назад эти люди 
продолжают оставаться для меня 
хорошим примером.

– Чему они тебя научили?
– Прежде всего, целеустрем-

ленности. В спорте, впрочем как 
и в жизни, нужно уметь ставить 
цели и добиваться их. А для это-
го нужно много над собой рабо-
тать. 

– Сейчас, наверное, ты сам 
являешься примером для ре-
бят, которые приходят в твой 
клуб. Ты продолжаешь зани-
маться сам и при этом успева-
ешь растить молодых чемпио-
нов...

– Действительно, мне очень 
интересно работать с детьми. И 
если они видят во мне пример 
для подражания, то это, с од-
ной стороны, приятно, с другой, 
очень ответственно. Это доверие 
ни в коем случае нельзя подор-
вать. 

– Но в клубе занимаются же 
не только подростки?

– У нас занимаются люди раз-
ного возраста. От 13 и до 60 лет. 
Приходят как мужчины, так и 
женщины. Не обязательно стано-
виться чемпионом, завоевывать 
награды и медали. Главная по-
беда для любого человека — это 
победа над самим собой, над 
своей ленью, комплексами, жиз-
ненными трудностями. 

– Что тебе нравится в работе 
с детьми?

– Если ребенку что-то интерес-
но, он всецело отдает себя этому 
занятию. У них больше энтузи-
азма, больше желания добить-
ся результатов, больше эмоций. 
Для них важна любая мелочь. 
Когда они видят, что кто-то до-
бивается спортивных успехов 
на соревнованиях, им хочется 
тянуться до этого уровня. Что-
бы этот стимул подогревать, мы 
регулярно устраиваем внутри-
клубные соревнования. Каждому 
хочется испытать себя, показать, 
каких результатов достиг. Вот 
сейчас проводим конкурс «Парни 
нашего зала», в котором расска-
зываем об участниках команды 
«Мостовик».  Ближайшие сорев-
нования планируем провести в 
конце августа. 

– Но твои ребята участвуют и 
в чемпионатах более серьез-
ного, областного, уровня. Ка-
ких успехов удалось добиться?

– Буквально недавно про-
шли областные соревнования 
по классическому троеборью. 

Наша команда дебютировала 
в этой дисциплине. Мы заняли 
третье место в общекомандном 
зачете. В личном зачете парни 
заняли три третьих места и одно 
второе. Это очень хорошо для 
дебюта. До этого мы участвова-
ли в областных соревнованиях 
по классическому жиму. И тоже 
есть призовые места и рекорды. 
Участвовали в соревнованиях 
по культуризму, и там наш атлет 
занял первое место в своей весо-

вой категории и выиграл «абсо-
лютку».

– Можешь назвать несколь-
ко имен тех, кто не без твоей 
помощи добился успехов в 
спорте?

– В 2011 году с Романом Рос-
ляковым мы ездили на чемпи-
онат Восточной Европы, заняли 
первое место и установили но-
вый рекорд России в жиме штан-
ги лежа среди юниоров.  

Роман Осипов — абсолютный 
чемпион Курганской области по 
жиму штанги лежа, рекордсмен 
среди юниоров. Он пришел в 
клуб, когда ему было 13 лет, и 
по сей день занимается спортом. 
Сейчас ему 22 года. Он успеш-
ный, состоявшийся человек. Есть 
очень много хороших парней, 
которые показывают неплохие 
результаты

– Есть дети, которые хотели 
бы заниматься, но из-за труд-
ного материального положе-
ния в семье не могут себе это-
го позволить. Как быть в этом 
случае?

– У меня есть дети, которые 
занимаются совершенно бес-
платно. Если я вижу, что парень 
стремится к спорту, умеет рабо-
тать и хочет добиться хороших 
результатов, но при этом не мо-
жет заплатить за тренировку, он 
будет заниматься бесплатно. На 
этом этапе ребенку важно дать 
возможность самореализовать-
ся, сделать правильный выбор в 
жизни. Пусть он лучше занима-
ется спортом, чем болтается по 
подъездам. Кстати, в клубе итак, 
наверное, самые низкие цены 
в городе. Я убежден, что спорт 
должен быть доступным для лю-
бого человека, особенно для де-
тей.     

– Может спорт перевоспи-
тать человека?

– Думаю, да. Спорт дисцип-
линирует, люди, занимающиеся 
спортом, увереннее в себе, це-
леустремленнее. Моя задача как 
тренера не только показать хо-
рошие результаты в спорте, но 
и, по возможности, привить эти 
качества. И если ты хочешь быть 
спортивным и успешным, ты мо-
жешь этого добиться. Все в твоих 
руках. 

– У тебя годовалый сын. Он 
уже приобщается к спорту? 

– А как же! С четырех меся-
цев мы ходим в бассейн. Спорт 
ради побед и наград — это вовсе 
не обязательно. А вот спорт ради 
здоровья — то, что нужно сегодня. 

Интервью записал 
Антон Широков

Проблема номер один

Показатели здоровья 
ухудшаются

Спортивный 
выбор
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Не вызывает сомнения тот 
факт, что ряды Коммунисти-
ческой партии РФ пополняются 
людьми достойными, не рав-
нодушными к событиям, про-
исходящим в стране и родном 
городе, с повышенным чувс-
твом ответственности  и спра-
ведливости.

 И это не пустые слова, а объек-
тивная реальность, подкреплён-
ная богатым житейским опытом 
партийной работы.  Недавно в 
Западную первичку КПРФ вступил 
человек с активной жизненной 
позицией, для которого слова не 
расходятся с делами. 

Шушарин Игорь Олегович 
по своей профессиональной де-
ятельности занимает должность 
начальника отдела кадров круп-
нейшей в Курганской области 
птицефабрики ЗАО «Агрофирма 
Боровская». Еще Игорь Олегович 
является внештатным корреспон-
дентом газеты «Курган и курган-
цы», регулярно освещает на стра-
ницах СМИ проблемы молодёжи 
и культурные события, происхо-
дящие в родном городе Кургане.

Шушарин Игорь поделился 
своим мнением о кризисе влас-
ти и что повлияло на его решение 
вступить в Компартию: «Приведу 
официальную статистику. Ныне в 
Российской Федерации на госу-
дарственной службе состоит 1,5 
млн. чиновников, то есть на каж-
дых 100 граждан приходится 1 гос-
служащий из аппарата управления. 
Ни для кого не секрет, что по пре-
имуществу это люди из «Единой 
России» – закостенелые бюрокра-
ты, погрязшие в коррупции, при-
оритеты которых ограничиваются 
заботой о собственном кошельке. 
А ведь они, по сути, и тормозят 
развитие державы.  Представим 
на минуту, гипотетически, что 
произойдёт в стране, если взять и 
сменить эту армию управленцев на 
людей честных, с чистой совестью, 
трезвой головой, компетентных в 
своём деле, не берущих взяток и 
объединенных общей идеей, на-
целенной не на удовлетворение 
частнособственнических интере-
сов, а на разрешение назревших 
проблем. Безусловно, это является 
решением проблемы выхода из 
системного кризиса,  Альтернати-
ву этому коррупционному спруту 
пока я вижу только в людях, объ-
единённых  Коммунистической 
партией РФ, поэтому я и вступил в 
её ряды. 

Я глубоко убёждён, что навести 
порядок в стране, поднять загуб-
ленное за годы «реформ» сель-
ское хозяйство, прекратить рост 
тарифов ЖКХ,  спасти Россию от 
чиновничьего беспредела, оста-
новить построение полицейско-
го государства под силу только 
честной и компетентной власти. 
Наступает время менять имена, 
так как налицо тот факт, что верхи 
по старому управлять уже не мо-
гут и необходим новый курс, на-
правленный на национализацию 
ключевых отраслей экономики и 
природных ресурсов. Никто не от-
рицает существование рыночной 
экономики, но, в любом случае, 
она должна быть подконтрольна 
государству, иначе рынок пре-
вращается в дикий базар.  Стыд-
но и обидно, что в такой богатой 
стране, как Россия, все товары, 
которыми можно пользоваться с 
удовольствием, импортные. Про-
дукты уже завозим на 2/3. Мы не 
производим ничего, что было бы 
интересно миру, кроме советских 
разработок оружия и нефтегаза. 
Но нужно начинать действовать,начинать действовать, действовать, 
прежде всего,  со смены старого 

чиновничьего аппарата на всех 
уровнях власти, заменив их людь-
ми новыми и порядочными, в 
КПРФ таких большинство». 

Придя в коммунистическую 
партию, Игорь Олегович с первых 
же дней влился в активную рабо-
ту. При содействии, поддержке 
и спонсорской помощи депутата 
Курганской областной Думы На-
тальи Костенко он организовал 
во дворе дома, по улице Курта-
мышской, на детской площадке 
праздник, посвящённый Дню за-
щиты детей с театрализованным 
представлением и выступлением 
курганских музыкантов. Ребятиш-
ки с удовольствием участвовали в 
праздничном действе, смеялись, 
веселились, пили чай из самовара 
со сладостями и бутербродами с 
«Боровской». 

Шушарин Игорь также помог 
жильцам подготовить двор по 
улице Куртамышской, 20 к учас-
тию в конкурсе «Любимый город 
– лучший двор-2014», который 
проводит нынешним летом Де-
партамент развития городского 
хозяйства Администрации города 
Кургана. В частности, посодейс-
твовал в организации покраски 
стены торцовой части девяти-
этажки, а именно – самого вер-
хнего этажа.  Ни много ни мало 
–  площадь в 32 квадратных мет-
ра хулиганы каким-то неведомым 
образом умудрились разукрасить 
надписями на самом верху вы-
сотного здания. Шушарин Игорь 
проявил смекалку и нашёл нужно-
го человека – профессионального 
альпиниста с дорогостоящим сна-
ряжением,  который согласился за 
символическую цену, практически 
бесплатно, закрасить «творения» 
хулиганов. 

Жизненное кредо настоящего 
коммуниста – помогать людям  и 
отстаивать социальную справед-
ливость на любом уровне. Имея 
за плечами опыт юридической 
деятельности и достаточно бога-
тую судебную практику по защи-
те гражданских прав, Шушарин 
Игорь оказывает консультативную 
помощь в вопросах трудового за-
конодательства, социальной за-
щиты населения, а также практи-
ческую помощь в трудоустройстве 
лиц, нуждающихся в работе. Высо-
кая гражданская ответственность и 
инициативность, как черты харак-
тера, а также профессиональные 
умения и  навыки, гармонично 
сочетаясь, проявляются во всех 
сферах его жизнедеятельности. 
Оценка его достижений – это бла-
годарственные письма и грамоты 
различных уровней. К примеру, 
Шушарин Игорь как высококвали-
фицированный кадровик награж-
дён Почётной грамотой военного 
комиссара города Кургана «за до-
стигнутые результаты в организа-
ции воинского учёта  и достойный 
вклад в укрепление мобилизаци-
онной  готовности города».

Его принцип –  всегда доводить 
любое начатое дело до победного 
и результативного завершения.

К нему всегда можно обратить-
ся за консультациями.

Мария Павлова.

Редактор  детского 
издательства 
Андрей Кислицын.

Я пока лишь кандидат в 
члены КПРФ. В Коммунисти-
ческую партию вступаю со-
знательно. 

Надоело  смотреть, как бога-
теет кучка избранных и влачит 
жалкое существование основ-
ная масса населения. Состою в 
железнодорожном отделении 
партии, поскольку всю жизнь 
прожил рядом с железной до-
рогой. Свою деятельность в 
партии хочу направить на ре-
шение очень актуальных про-
блем для нашего города, осо-
бенно для его окраин. Это и 
плохие дороги, и скопившиеся 
на окраинах свалки, и уличное 
освещении. Такое впечатле-
ние, что никого не интересует 
весь тот беспорядок, который 
творится в отдалённых уголках 
города. Я знаю, как решить эти 
проблемы! Та же проблема и с 
досугом молодёжи на окраи-
нах.  Хочу направить энергию 
на развитие доступных секций 
спорта, чтобы подростки дума-
ли меньше о криминале и нар-
котиках. 

Коротко о себе. Родился в 
Кургане в 1966 году в семье 
железнодорожников. Высшее 
образование получал сначала 
в Челябинском военном авто-
мобильном училище, а затем 
в Курганском машинострои-
тельном институте, который 
окончил с отличием. В начале 

трудовой деятельности рабо-
тал в экспериментальном цехе 
Локомотивного депо Курган 
слесарем 6-го разряда. Имею 
множество грамот и поощре-
ний за высокие производствен-
ные показатели и достижения 
в общественной и спортивной 
жизни. Неоднократно являлся 
победителем соцсоревнова-
ний. Последнее время работал 
на руководящих должностях в 
строительной и машиностро-
ительной отраслях.  Заслужил 
уважение тем, что всегда вы-
ступал в защиту интересов про-
стых тружеников.

Увлекаюсь спортом, что и 
хочу пропагандировать. Яв-
ляюсь серебряным призёром 
Чемпионата России по пауэр-
лифтингу.

Женат. Дочь в этом году 
окончила школу с золотой ме-
далью.

Михил Прокопьев  

В  Кургане 27 июня состоялся 
музыкальный праздник, кото-
рый был организован совместно 
областными и городскими ор-
ганизациями ЛКСМ и КПРФ. В 
Детском парке прошел красоч-
ный концерт, на котором высту-
пили лауреат международных и 
российских конкурсов певица 
София Лавренчук и члены ее 
студии «София Лав».  Праздник 
отрыли первые секретари об-
кома и горкома КПРФ Василий 
Кислицын и Яков Сидоров. 
Они поздравили собравшихся с 
праздником и пожелали вечной 
молодости, залогом которой яв-
ляется активная жизненная по-
зиция.

Затем состоялся блестящий 
концерт молодых исполнителей. 
Слушатели продолжительными 
аплодисментами встречали каж-
дую  песню и долго не хотели 
расходиться даже после оконча-
ния концерта.

Сильным – работу, 
слабым – заботу

Буду честно работать

Член областного 
студенческого стройотряда 
Валентина Худобородова.

Праздник молодежи

Знакомьтесь: молодые
патриоты Кургана!

1 июня  зауральские ком-
мунисты провели целый ряд 
мероприятий в рамках Все-
российской акции в защиту 
материнства и детства, ко-
торые они назвали «эстафе-
той добрых дел». 

Активное участие в подго-
товке мероприятий приняли 
участие депутаты-коммунисты 
Василий Кислицын,  Наталья 
Костенко, Яков Сидоров, вто-
рой секретарь горкома КПРФ 
Надежда Деткова, активисты 
комсомола, «Русского лада».

В этом году в Кургане ком-
мунисты и их сторонники ор-
ганизовали в первый день 
лета сразу три красочных и 
веселых детских праздника в 
разных микрорайонах област-
ного центра: сначала в микро-
районе Рябково, затем в Же-
лезнодорожном округе. Здесь 
состоялись концерты юных 
артистов, выступления цирка-
чей, катание на пони. Работа-
ла коммунистическая чайная с 
самоваром. Распространялась 
газета «Коммунист Зауралья».

А главной площадкой стал 
Детский парк Кургана, где с 
участием сотен детей при под-
держке горкома КПРФ прошел 
искрометный концерт силами 
детского центра дополнитель-
ного образования «Гармония» 
и редакции журнала «Нафа-
ня».  Ребятишки с удовольс-
твием под руководством до-
машнего домового Нафани и 
его внучки Фанечки  играли 
в разные игры, участвовали в 
конкурсах, водили хороводы, 
получали подарки.  Еще более 
задорно вели себя родители и 
особенно бабушки и дедуш-
ки, которые азартно болели за 
своих мальчишек и девчонок.
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